	The source text
Getting writers
if you don't have very much time to create your own content then you would simply rather have someone else write the content for you. 
and you just have to know exactly where to go and how to get writers to do all that work for you. 
the place that I like to use is a wonderful website called renetacoder.com and ELance.com (плюс также это будет www.free-lance.ru, www.weblancer.net, freelance.ru и какие там еще популярны..) 

Now ELance serves as a middleman between yourself and people out there that will do the work for you. 
and it doesn't matter if your topic is just in the dark depths of an undiscovered niche or if it’s something very broad. 
you want to be able to find a writer, they can just be your guardian angel when it comes to your content creation.

and on the ELance you can actually make a post for your product for free and get hundreds of writers worldwide to start bidding on your project and getting people that are interested. 
And when their bids start coming in and you want to look at the writer's background and the ratings on the Elances as well as their bid price.  
so just to give you a real life  example – I go to ELance.com and you can see this is it, it's very simple.
and here you can hire people, you work together and than you pay whenever they give you results. so once you on  ELance you can actually  start by finding professionals, so you can click like “post your job for free” and this is where you are setting up the accounts for free too. 
So  that’s where you can post to different categories and this is really cool. 
So you can see “writing and translation” right now there’s 26,000 projects out there, which I mean the fact that many projects is that many more people that are actually interested and bidding on this stuff.
so elance.com is a wonderful place you could get started. 
so another thing to think about is that when you're posting a project you want to seek a writer to write like 25 articles for you about let’s say maintaining aquariums and you can get some of those writers whose bids will be like $25 an article but you can get other people that may only be like a couple bucks an article which a couple dollars for someone to write an article for you is about industry-standard. 

okay so if you have time on your hands it's much more cost effective to write articles yourself. 
but you know just if you go to choose an author never choose one just because of the pricing structure because, you know, some writers on this freelance website like he ELance they are from all over the world. 
they may not be able to write sufficient English because it's their second language. 
so definitely take time to choose the writer that best fits your job. 
so for now like everything else I mentioned I want you to get familiar with the website like  ELance.com so you can start using it immediately if you would like to hire someone to do all the work for you.
but just know it's always best to start out with when you do hire someone, hire them for small projects such as like a 50 page PDF report and  see the quality of what they right for you. 
and you can even have them submit previous works and you can see what their quality is for writing. if you're happy with a small project so you can then hire them for bigger projects like writing all of your content and then handle all your content creation. 
There are  also other freelance sites like Elance but ELance is just one. 
And last, when you're hiring a writer just may not be necessary for you right now. 
it's definately something you may want to consider when you're growing your business substantially on the Internet. 
but if you have time on your hands you can save some money and you rather make money than spend money then write the articles yourselves but just know ther’s place is like ELance and stuff out there that you can find people to do your work for you if time is on your side.
closing thoughts
so as you can see content creation can be a monster project for your business however the amount of traffic that you can drive to your website and the amount of customers that all this is gonna generate an amount of money that you gonna put in your bank account is well worth the effort. 
and creating valuable content on the Internet is the best possible thing that you can do online for your business and to get exposure and attraction out there especially if you're a nobody in some of these markets. 
and always remember the more valuable your content is the more valuable it will make your business become on the Internet. 
and never think that you have to only write content for your customers.
the more free content you can pass around on the Internet that will actually help people's lives the more business it will drive to you as you become an expert in your industry. 
Now if you don't provide free content for those that are not paying you money yet people will always question if what you have to sell on the Internet is really worth it. 
so when giving them incredible content for free they’ll never have to ask themselves that question. and always remember that you want to create as much content up front as you possibly can and then distribute it over the Internet overtime. 
this way you are not tied down to your keyboard every day. 
you don't have to anything else to worry about coz you have complete freedom of your life. 
and to really dominate on the Internet you need to leverage as many sources as you can for mass distribution. 
and I mentioned earlier some of the best places you can use are article directories, the video sites, blogs, podcasting directories, forums and paid advertising like payperpost.com. 
and once you publish your content on the Internet it’s there forever. 
so the 30 minutes may take you to write an article it's worth it for eternity because it's always gonna be out there as long  as the internet is out there. 
and also you want to spend time building relationships with other people in your industry like I mentioned how you can you go to websites and contact the people, call them on the phone and work out deals with them. 
every person you build a relationship with is someone that can distribute your content for you to their e-mail lists, their websites and you know all of this is definitely a numbers game. 
and if you don't spend time on creating exceptional content that will help people's lives you're doing yourself a major disservice and your bank account can reflect that. 
and when you get to the point or simply trying hiring writers is good when the time is right. 
and once you find a writer or a team of writers that provide you exceptional content, you can use them for many years to come and you'll never have a shortage of content.

 and last but not least always remember content is the king of the Internet.


	The translation
Поиск авторов
Если Вы не располагаете достаточным количеством времени, чтобы писать контент самостоятельно, я могу предложить Вам воспользоваться услугами людей, которые сделают это для Вас за определенную плату.

Я сейчас расскажу, где и как Вы сможете найти подобных помощников.

Существует несколько сайтов в рунете и за его пределами, предлагающих подобные услуги.

Для рунета это www.free-lance.ru, www.weblancer.net, freelance.ru, flance.ru, за его пределами это сайты renetacoder.com и ELance.com.
Эти сайты выступают посредниками между Вами как заказчиком и будущими исполнителями.
И неважно, нужна ли Вам статья на какую-то очень популярную тематику либо посвященная неизведанной области малоизвестной науки.

Вам просто нужно найти там себе автора, который впоследствии станет Вашим ангелом-хранителем в вопросах написания контента.

Вы можете разместить объявление с описанием того, что Вы хотите, чтобы для Вас сделали, совершенно бесплатно. И сотни людей со всего СНГ (а, если Вы публикуете объявление на англоязычном сайте, то и со всего мира) откликнутся на него с предложениями цены.

Посмотрите на отзывы отозвавшихся, их рейтинг и предлагаемую ими  цену.

Сейчас я покажу на примере. Зайдем на сайт free-lance.ru и осмотримся. Вы поймете, что все очень просто.
Итак, здесь Вы можете найти себе исполнителей, и они напишут Вам все, что нужно, а по получении результата Вы оплатите работу.

Вернемся к сайту. В верхнем левом углу есть ссылка «Опубликовать проект». Это значит – дать объявление как заказчик. Нажимаем на нее. Нам говорят, что для начала нужно зарегистрироваться. Поэтому просто зарегистрируйтесь на сайте – в этом нет ничего сложного – и Вы сможете бесплатно публиковать свои проекты. 

На главной страницу слева расположено множество категорий, в которых работают фрилансеры (люди, выполняющие заказы). Нажмем на категорию «Тексты», и посмотрим, сколько людей зарегистрировано на сайте по данному профилю. Итак, в подкатегории «Копирайтинг» представлено 1607 человек, в категории «Статьи» - 708 и так далее. И все они будут заинтересованы в Вашем предложении.

Итак, Вы видите, что подобные сайты – великолепное место, где можно найти себе исполнителя.
При выборе исполнителя обращайте внимание на цену работы. Предположим, Вам нужно написать 25 статей на тему домашнего интерьера. Здесь Вам могут предложить написать статью за 25 долларов, но есть фрилансеры, для которых цена в 2 доллара за статью тоже вполне приемлема.

Конечно, если Вы располагаете свободным временем, в плане денег Вам экономнее написать статьи самостоятельно.

Если Вы заказываете статьи на английском языке на англоязычных сайтах, обратите внимание на предыдущие работы, потому что не у всех соискателей, там представленных, английский язык – родной.

Поэтому хорошенько отнеситесь к выбору исполнителя и выберете наиболее подходящего.

Итак, я познакомил Вас с сайтами, где Вы можете найти себе автора или копирайтера для написания статей. Вы можете приступить к поискам прямо сейчас, если не хотите писать контент самостоятельно.

И еще я хочу посоветовать Вам, когда Вы нанимаете кого-то впервые, для начала дать относительно небольшой по объему заказ, примерно 50 страничек PDF, а потом уже смотреть на качество написанного.

Также Вы можете попросить возможных исполнителей показать Вам предыдущие работы, чтобы Вы также могли оценить их качество.

Если Вам понравится, как исполнитель справился с небольшим заданием, Вы можете доверить ему большие заказы, например, написать весь контент для сайта.

Итак, существуют различные сайты, где Вы можете дать такое объявление.
Сейчас Вам пока, может быть, и не нужны авторы для написания контента. Пока Вы только начинаете строить свой бизнес в интернете, Вы можете не спешить.

Если у Вас есть свободное время, и Вы можете посвятить его написанию статей, Вам будет проще сэкономить деньги и сделать все самостоятельно. Но просто знайте, что если вдруг у Вас не будет такой возможности, Вы можете зайти на указанные мной сайты и выбрать себе исполнителя для выполнения предложенной Вами работы.

Заключительные мысли
Вы, наверное, заметили, что написать контент не так уж и просто. Но, поверьте, тот объем трафика, который он приведет на Ваш сайт, то количество посетителей, которые с ним придут, и, как следствие, те доходы, которые все это принесет, окупят Ваши усилия.

Поэтому создание ценного контента – это единственное, что Вы можете сделать в интернете для продвижения своего бизнеса, чтобы привлечь к нему внимание, особенно если Вы еще новичок на этом рынке.

И не забывайте о том, что, чем более ценный контент у Вашего сайта, тем более ценным будет предлагаемый Вами товар и весь Ваш бизнес в интернете.
И никогда не пишите контент для одних лишь покупателей.

Чем больше бесплатного контента, который действительно сможет в чем-то помочь людям, Вы разместите в интернете, тем выгоднее это будет для Вас, так как Вы станете экспертом в данной области.

И если Вы не сделаете контент доступным и бесплатным для обычных посетителей, они всегда будут задаваться вопросом – а стоит ли то, что Вы продаете, того, чтобы это купить.

А, если Вы сделаете для них полезный и интересный бесплатный контент, такого вопроса не возникнет.

И помните, что лучше приготовить как можно больше контента заранее, чтобы со временем размещать его в интернете.

В этом случае Вам не придется находиться за компьютером каждый день. Беспокоиться тоже будет не о чем, и Вы сможете быть абсолютно свободны

И, чтобы полностью завоевать интернет, нужно использовать как можно больше мест для выкладывания контента.

Я уже перечислил немало таких мест ранее. Это каталоги статей, видео сайты, блоги, каталоги подкастов, форумы и сайты с платными объявлениями вроде blogun.ru
Как только Вы выложите свой контент в интернете, он останется там навсегда. Поэтому те 30 минут, которые Вы потратите на написание статьи, поверьте, того стоят, потому что потом Ваша статья будет на виду все то время, пока существует интернет.
Не забывайте  о том, чтобы знакомиться и строить взаимоотношения с другими представителями Вашей сферы. Я говорил выше, как можно найти их – нужно просто зайти на их сайты и связаться с ними  по телефону или через электронную почту и договориться о сотрудничестве.

Попросите их разместить Ваш бесплатный контент на их списках электронных адресов, веб-сайтах. Все зависит от количества.

И если Вы не приготовите контент, который сможет действительно оказаться людям полезным, Вы делаете себе же хуже, и это обязательно отразится на Вашем банковском счете.

Если Вы решите, что у Вас нет времени или просто захотите нанять кого-то для написания статей – это тоже неплохо.

И, если Вы найдете подходящего человека или команду, и будете довольны полученными результатами, то можете сотрудничать с ними и далее, и тогда Ваш сайт никогда не будет испытывать недостаток качественного контента.

И последнее – всегда помните, что контент – это король интернета.




